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Chers collègues,

Je voulais commencer par vous remercier sincèrement pour la
confiance que vous avez placée en nous lors des dernières
élections. Votre soutien est non seulement une inspiration,
mais également un moteur pour notre engagement commun envers
l’UGSEL  Cambrai.  Je  tenais  à  remercier  notre  directeur
Diocésain C Gorges pour sa confiance.

De plus, je souhaite saisir cette occasion pour faire part de
ma reconnaissance au cours des 4 dernières années, depuis la
période du COVID jusqu’à l’olympisme, envers tous les membres
du bureau entrants ou sortants, de même que notre directeur
Olivier Lanciaux, qui ont tous contribué au travail effectué
et à cette belle réussite.

Leur  dévouement,  leur  volonté  et  leur  effort  ont  été
indispensables  à  l’accomplissement  de  nos  projets.

C’est  pourquoi,  je  vous  souhaite  à  toutes  et  tous,  une
merveilleuse, joyeuse et sportive année 2025.

Après un été olympique remarquable, cette nouvelle année qui
se présente à nous doit être riche en promesses et en défis.
Ensemble,  1er  degré  ou  second  degré,  nous  pouvons  non
seulement innover, mais également renforcer nos liens qui nous
unissent.

Je souhaite que cette année soit le symbole de la réussite et
de  la  solidarité  pour  chacun  d’entre  nous.  Que  nous
continuions à collaborer étroitement, main dans la main, en
mettant en avant vos talents et vos propositions, pour faire
avancer nos projets et répondre à vos aspirations, tout cela
envers nos élèves et leurs familles.

https://ugsel59c.fr/voeux-2025-de-notre-president/


Nous avons un parcours à construire tous ensemble, de Cambrai
à  Fourmies,  de  Douai  à  Valenciennes…Et  je  suis  persuadé
qu’avec vos idées, vos réflexions et votre dévouement, nous
pouvons surmonter tous les défis qui nous attendent.

Travaillons et construisons ensemble pour faire de cette année
une année fructueuse, faite de podiums, de sourires et de
sueurs ..

Merci encore pour votre confiance, mais surtout bonne année
!!!

Nicolas HAROUX

 

 


